



## 地区中体連総合体育大会

6月3日（土）から地区中体連総合体育大会が、西都・児湯郡の会場で開催されました。6月1日（木）には、選手推戴式を行い、主将が宣誓をおこないました。

新型コロナウイルス対策で、練習や大会、応援が制限されてきましたが、感染対策を図りながら、声を出しての応援も可能になり歓声が上がらる中で試合が行われていました。3年生にとっては、この大会が最後の大会になる生徒もいました。この3年間十分な部活動ができなかった時期もありましたが、多くのことを学ぶことができたと思います。3年生の姿は、1・2年生に受け継がれていきます。県大会出場を獲得した競技は、地区の代表として、残された時間を有効に使い、大会に臨んでください。



また、大会期間中の生徒の送迎、応援等、保護者の方々のご協力ありがとうございました。

結果は下記のとおりです。

- 軟式野球…優勝（**県大会出場**） ○男子バスケ…3位 ○女子バスケ…予選リーグ敗退
- 男子ソフトテニス…団体：3位 個人：1ペア準優勝 **3ペア県大会出場**
- 女子ソフトテニス…団体：ベスト8 個人：1ペア3位 **4ペア県大会出場**
- 水泳…**出場選手全員県大会出場**
- 女子卓球…団体：優勝（**県大会出場**） 個人：1名が3位入賞（**県大会出場**）
- 柔道…団体：敗退 個人：55kg級 準優勝、3位（**県大会出場**）
- 剣道…団体：予選リーグ敗退 個人：1・2回戦で敗退
- 男子バレー…準優勝 ○女子バレー：ベスト4位 ○サッカー…1回戦敗退

※陸上競技は、6月19日（月）に開催されます。結果は、7月号に掲載します。

## 生徒総会 スローガン「頂」

5月26日（金）の生徒総会を実施しました。今年度のスローガンと各委員会の活動計画の承認がありました。その後、全体討議が行われ、「清掃のレベルアップをするためには」「笑顔があふれる学校にするためには」について、協議しました。今年度の生徒会スローガンは「頂～すべてのことで1番を目指す富田中～」に決まりました。よい所を伸ばし、改善すべき所を改善し、富田中の更なる高みを目指す意味でこのスローガンになりました。生徒会執行部や各専門委員会が、それぞれに考えた取組を展開中です。一人一人の意識や取組で「頂」を目指していきましょう。

生徒の活動は無量大！ 乞うご期待！



### 【7月の主な行事】

- 4日（火）：地区総体選手推戴式
- 6日（木）：第2回参観日・学級懇談  
※3年：高校説明会
- 13日（木）：3年：読み聞かせ  
思春期講座（5校時）
- 20日（木）：終業の日

学校の様子等のアップしています。→<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4518/>

<ul style="list-style-type: none"> <li>・バスケット 宮崎産業経営大学CUP 男子：優勝 女子：3位</li> <li>・ソフトテニス 大塚病院旗中学生ソフトテニス大会 男女とも3位</li> <li>・陸上 児湯陸上競技選手権大会</li> <li>・歯・口の健康に関するポスター 銀賞</li> </ul>	<p>地区中体連以外の表彰</p>
--	-------------------

### 県中体連総合体育大会開催（予定）

- 体操：8日（土）・9日（日）
- 野球：15日（土）・16日（日）
- 卓球：22日（土）～24日（月）
- 柔道：15日（土）・16日（日）
- 剣道：15日（土）・16日（日）
- 陸上：22日（土）・23日（日）
- 硬式テニス：22日（土）～24日（月）
- 空手：7月23日（日）

